

みなぎる力 6月

伊丹市立笹原中学校 1年生学年通信 8号

令和 2年 6月 18日 (木)

～ 中学校になって! みなさんの作文紹介 その2 ～



前回に引き続き、みなさんの作文「中学生になって」の紹介です。

「中学生になって頑張りたいこと」 二組

ぼくが中学生になって頑張りたいことは、四つあります。一つめは野球です。理由は、ぼくが今入っているチームは11人います。野球は9人です。スポーツです。となると、レギュラーの取り合いになる訳です。入れなかったらベンチで見ているだけになってしまいます。なのでレギュラーを取るためにぼくは、毎日トレーニングや素ぶりを欠かさずにやっています。レギュラーを取れるように頑張りたいと思っています。

二つ目は勉強です。理由は、高校受験があり、野球にもつながってくるからです。しっかり毎日、野球もやって、勉強もやって野球と勉強の両立ができるように頑張っています。

三つ目は、体を大きくすることです。しっかりご飯の量を増やして、頑張ってお腹いっぱい食べています。体を大きくすることで力もつくし、野球でも活躍することができます。それをもっと続けて、体を大きくできるように頑張ります。

四つ目は、体を柔らかくすることです。僕はピッチャーをやっていますが、非常に体が固く、柔軟が苦手です。体を柔らかくできたら、ピッチャーの時も、結果を残せるので頑張ります。

中学になったら色々なことがあると思いますが、難しいことも楽しいこともあると思うので、今の中学校生活を楽しみながら、勉強も野球も両立できるように頑張っていき、行きたい高校に行き、「甲子園で野球をする」という夢を達成できるように、中学校生活を目一杯楽しんで頑張っていきたいと思っています。



< 現時点での6月・7月予定 >

6月18日(木)～

7月 2日(木) 1年生 部活動仮入部 (1時間程度の活動体験)

7月 3日(金) 部活動 オリエンテーション (入部者は全員参加)

7月21日(火) 期末考査 (国語・理科・美術・学活)

22日(水) 期末考査 (英語・社会・数学・学活)

※ 7月20日(月)～31日(金)は午前中授業 (給食はありません) ※

※ 8月 3日(月)～ 6日(木)三者懇談 実施予定 ※



「三つの事を」

三組

中学校で頑張りたい事は三つあります。

一つ目は勉強です。勉強は得意ではなく良い点を取りたいと思う反面いざ勉強を始めると面倒になり続きませんでした。父や母に未来の自分の為に勉強しろと言われて最初は意味不明でした。高校でもサッカー続けたいなら中3で行きたい高校を色々選べる様に今から準備しろと言われてきました。高校入試で後悔しない様未来の自分の為に勉強する意味と、目標を持つ事が大切と分かりました。今すべき事は未来の自分の為の準備と思い頑張ります。

二つ目は部活です。ぼくはサッカー部に入ろうと思っています。ぼくは小学生の時クラブチームでサッカーをやっていました。ぼくの入っていたチームはとても強く、いつも県大会などに出場していましたが、6年生最後の大会でこれに勝てば全国大会というところで負けました。コートには気のゆるみから負けたと言われました。その時、みんなが後悔したと思います。中学では後悔の無いように、仲間と上を目指して真剣に取り組んで楽しくサッカーしたいと思っています。

三つ目は友達づくりです。ぼくは摂陽小出身ですが、半分以上が西中に入学するので笹原で新しく友達ができるか不安でした。コロナの影響で登校日がまだ少ないけど、話しかけてくれた人もいて少し安心しました。他のクラスの人とも話す事もあり、これからもっと仲良くなって男子女子共に笹原中学校の仲間を増やしていきたいです。2年生、3年生になっていくと先輩後輩も増えていきます。クラス替えもあり新しく知り合う人もいます。その時は自分から話しかけて友達を作れるようになりたいです。

こうやって文章にするのは簡単です。小学生の時に決めた目標も中途半端に終わっていました。昔の自分が今の自分を作っているのだから、色々な事に自信の無い自分が、卒業する時に昔の自分をほめてあげられる様、後悔無いよう、今の僕は頑張ります。

「中学校で頑張りたいこと」 一組

中学校の分散登校も始まって、一週間程経過しました。まだ部活は始まってはいませんが、中学校で頑張りたいことは、部活です。小学校の頃は、「クラブ」というのがありましたが、中学校ではクラブと違って毎日のようにあると思います。どの部活でも入部したらまず、先輩方を見てどのようなことをしているのか、どれくらい練習しているのかと学べたら良いなと思います。どの部活に入部したとしても、三年間、何かの目標をもって頑張ります。

中学校で頑張りたいことは、もう一つあります。それは、勉強についてです。中学校で学ぶ勉強は、小学校の時より一段と難しくなると思います。勉強面について努力しようと思うところは、「復習」です。これまでは、テスト前の復習は教科書をちらっと読み返すだけだったので、中学校で改めてちゃんと復習して、テストで高得点をとれたら良いなと思いました。三年生になったら受験にも関わると思うので、全教科頑張りたいです。

中学校でも、いろいろなことに挑戦できたら良いです。部活や勉強などと頑張りたいことがたくさんあるので、どれもめげずに進んで行こうと思います。他に、体育大会などの大きい行事、今年は無いと思いますが、参加して楽しく取り組めたら良いなと思います。